

«Radio-Roubaix» Chronique
Le futur statut de la radiophonie

Le «Journal de Roubaix» du Jeudi 17 janvier a publié le texte ci-après :
Le projet du Gouvernement a été d'ores et déjà approuvé dans les lignes générales par la majorité de la commission qui a communiqué hier les renseignements suivants :

Le projet gouvernemental prévoit qu'un ministère particulier sera chargé du contrôle de la radio-phonie.
Des Comités consultatifs seront créés pour préparer les programmes et empêcher qu'ils soient subordonnés à l'inspiration d'un impresario.

PETITE CORRESPONDANCE

B. H. — Il est prudent que vous vous assuriez au préalable de la durée exacte de votre service au Bureau de Recrutement...
L. L. — C'est là en effet une difficulté à laquelle on hésite à donner une réponse...
P. et S. — Ne subordonnez pas le paiement de votre loyer à l'existence de réparations...

LES LARGESSES du ROI SOLEIL
Voulez-vous un stylo ou préférez-vous un porte-mine ou une jolie boîte à poudre ? Le Roi Soleil vous les offre avec DU SOLEIL DANS VOS BRONCHES
Chaque boîte de la Pastille du Roi Soleil contient un prospectus. Quand vous en aurez deux, envoyez les à la Pastille du Roi Soleil, 107, Avenue des Batignolles, à Saint-Ouen; vous recevrez par la poste un joli porte-mine ou une boîte à poudre. Quatre prospectus vous vaudront un stylo ou une grande boîte à poudre guillochée.

Les gens de maison qui feraient votre affaire et cherchent une place libre ou utilisent en ce moment nos petites annonces.

NOUVELLES MILITAIRES

AUX OFFICIERS DU SERVICE DE SANTE. — Le Congrès international de l'aviation sanitaire se tiendra à Paris du 13 au 20 mai 1929. Les officiers de réserve de l'Armée de l'Air...
P. P. & Croix. — Oui, le Tantalé remplace l'aluminium et l'acide à 22-28 la solution de phosphate...
MARCHES DES COTONS DU 22 JANVIER. — Cours du dollar à Londres, 4.83. WELD & Co.

CHRONIQUE DE L'ENSEIGNEMENT

BOURSE DE LILLE

BOURSAI — Amicale des Anciens (Section théâtrale). Ce soir mercredi, à 8 h. 30, représentation des comédies : 20 h. 30, comédie et vaudeville...
ACHAT AU MAXIMUM DIAMANTS. — Dents et dentiers moins cassés. — Experts Bijoux or, argent, platine. — Orfèvres. — HIRSCH, 37, rue Nationale, LILLE (R. C. 2241).

TIRAGES FINANCIERS

VALEURS EN HAUSSE

Le 22 janvier
VILLE DE PARIS 1892
Le numéro 70.250 est remboursé par 100.000 fr.
Le numéro 70.249 est remboursé par 100.000 fr.
VILLE DE PARIS
Emprunt 3 1/2 1871
Les 25 numéros suivants sont remboursés chacun par 100.000 fr.

25 MILLIONS DE LOTS NON RECLAMES

VALEURS EN BAISSE

Le 22 janvier
VILLE DE PARIS 1892
Le numéro 70.250 est remboursé par 100.000 fr.
Le numéro 70.249 est remboursé par 100.000 fr.
VILLE DE PARIS
Emprunt 3 1/2 1871
Les 25 numéros suivants sont remboursés chacun par 100.000 fr.

VALEURS EN CAISSE

Le 22 janvier
VILLE DE PARIS 1892
Le numéro 70.250 est remboursé par 100.000 fr.
Le numéro 70.249 est remboursé par 100.000 fr.
VILLE DE PARIS
Emprunt 3 1/2 1871
Les 25 numéros suivants sont remboursés chacun par 100.000 fr.

Pendant la mauvaise saison

EAU des GARMES

BOYER
Eau grog ou dans une infusion
Le Gérant: Alfred Mouton
Imprimerie du Journal de Roubaix 11 Grande-Rue

Comme l'eau éteint le feu
Ciro des Cigales Lazé
éteint la toux
Illustration of a man and a bottle of medicine.

FEUILLETON de « JOURNAL de ROUBAIX » du 23 janvier 1929 N° 46.

Nos actes nous suivent

PAR PAUL BOURGET
III
« Il est employé dans une banque M. Philbert, n'est-ce pas ? »
« Oui, au bureau V du Grand Comptoir. »
« Lui aussi, dit Patrick, est habitué à traiter des affaires d'argent, et vous voyez... »

Bellechasse, qui abouit à la Seine. Ils se séparèrent, et là, de nouveau, Patrick eut à supporter pas le volage du être accusateur. Il traversa le pont de Solférino tête baissée, d'un pas rapide, sans regarder l'eau, et, tout de suite, il s'engagea dans le jardin des Tulleries. Il avait besoin de solitude pour se reprendre, au sortir de cet étrange entretien où il avait senti son interlocuteur l'étudier si attentivement, et il raisonnait : « Mais ! Péreux me soupçonne, il a tenté un effet de surprise qui n'a pas réussi. Recommencera-t-il ? C'est peu probable. Mais son attention est féroce. »

conscience-là, du moins, sera réparée. Que puis-je de plus ?...
« Il était, en proie à l'épuisement moral qui suit les trop fortes émotions, assis sur le même banc où il agonisait l'autre jour. Marie-Jeanne lui était, depuis ce moment, et presque de minute en minute, entrée davantage dans le cœur. Sa vision d'elle se faisait de plus en plus précises et toujours plus attendrissantes. »

« Les deux femmes habiteront donc près de Péreux, dans une de ces charmantes maisons comme l'en voyait par la croisée du wagon qui me ramenait de Nevers. Elles auront un petit jardin sous leurs fenêtres. Il y a dans la nature une telle force d'apaisement. Je l'ai tant constaté chez mon pauvre père, quand nous passions de Chicago à notre villa de Highland Park. Cette force s'exercera sur Marie-Jeanne. Elle garde des parents à Péreux et aux environs, une famille. Elle la fréquentera. Jolie comme elle est et si jolie, elle plaira. Qui sait ? Peut-être rencontrera-t-elle quelqu'un qui lui plaira aussi. Elle se mariera... Je l'aurai sauvée... »

« On s'en souvient : il ne s'était permis de se laisser aller aux émotions provoquées en lui par Marie-Jeanne malgré l'avertissement de Mgr Rouzier, qu'en y voyant une occasion de dévouement. Mais détester l'idée qu'elle pût être heureuse par un autre, quelle révolte ! De la discipline religieuse, observée très tard dans sa jeunesse, Patrick gardait le besoin de ne pas se mentir. C'est la vertu que produit en nous l'examen de conscience quand il est, ainsi le veut l'Église, quotidien, exact et profond. »

« Mon père d'abord, — preuve qu'ils avaient un ensemble une idylle d'intelligence et non pas de passion. Une autre image se présentait, celle de son père, le jour où un téligramme leur avait appris la mort de la jeune fille et le regard touchant dont le vent écrivait sur son front, le jour où elle était venue pour cette pitie et il se retrouvait, pour quelques minutes, dans l'état de fermeté où l'avait jeté la lecture de la confession. »